

# *Luis Felipe Gutierrez décroche sa quatrième médaille d'or à des jeux handisports régionaux*

---



La Havane, 29 août, (RHC).- L'athlète cubain mal-voyant Luis Felipe Gutierrez, a remporté ce mercredi sa quatrième médaille d'or à des jeux handisports régionaux.

Il a remporté l'épreuve du saut en longueur pour mal-voyants avec une marque de 7 mètres 31. Une victoire qu'il a gagnée sans beaucoup de pression. Le Mexicain Jorge Benjamin qui a décroché la médaille d'argent avec un saut de 6 mètres 50. La médaille de bronze est allée au cou de Markeich Price, des Etats-Unis.

Luis Felipe Gutierrez a regretté de ne pas se rapprocher de son record du monde parce qu'il a souffert des lésions et pourtant, il a promis qu'il s'entraînera à fond afin de briser aux Jeux Paralympiques de Tokyo le record du monde, 7 mètres 66 qu'il a enregistré le 13 novembre 2011, aux Jeux Paralympiques de Guadalajara, au Mexique.



**Radio Habana Cuba**